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〇「札幌市 ICTフォーラム」を開催しました 

本年度のフォーラムは、オンライン（Zoom）で２日に分けて開催しました。前半は、教職員育

成担当課から校内の組織体制づくりや校内研究・研修の充実について、教育課程担当課から令和

４年度に向けた ICTの効果的な活用について説明しました。 

 

後半の協議では、小中一貫した教育のパートナー校を基本としたグループごとに、ICT活用指

導力の向上と校内研修の充実について、活発な意見交流がなされました。アンケート結果からは、

小中における学びのつながりや発達の段階に応じた指導の工夫などが話題となっており、パー

トナー校間での新たな課題が見つかった学校も多かったようです。 

３月のうちに、校内の研究・研修の組織体制の見通しをもつなど、新年度は、端末を活用した

支援や学びをより一層充実することができるよう、計画的に進めていただきたいと思います。 

 

〇「１人１台端末活用のガイドライン」の改訂について 

 今年度の１人１台端末の取組の成果と課題を踏まえ

て、アプリケーション別の活用事例を充実させるなど、

ガイドラインを一部改訂します。新しいガイドライン

は、３月中に各学校へ提供する予定です。 

 ガイドラインは端末活用の指針となりますので、多

くの先生方に積極的に事例を取り入れていただくな

ど、端末活用の幅を広げていただきたいと考えていま

す。 
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今号担当：教育課程担当課、教職員育成担当課 

教育政策担当課 
ＧＩＧＡ…Global and Innovation Gateway for All 

＜振り返りアンケートからの声＞ 

○小中連携の視点から、小学校から中学校に児童が進学する際に、どのようなスキルが身に着い

ているとよいのかなど、交流をもつことができました。（小学校） 

○中学生が作った学校紹介動画を小学校の授業で見ることで、進学への不安を解消するなど、端

末を活用した新しい取組についても具体的に話し合うことができました。小中一貫した教育の

実現のために、小学校と情報を交流することが大切だと感じました。（中学校） 

○中学校ではどのようなことに取り組んでいるのかがよく分かりました。それらを参考に次年度

以降の計画を立てていきたいと思います。（高等学校） 


